



Pièces	3 Pièces
Superficie	60 m²
Référence	879V249A
Prix	340 000 €

Mandelieu-la-Napoule

Appartement à vendre (06210)

Magnifique appartement de type 3 pièces situé dans une résidence récente avec piscine. L'appartement, situé au 1er étage d'un immeuble de deux étages, a été entièrement rénové et offre une surface d'un peu plus de 60m² ainsi qu'une terrasse, idéalement exposé Sud-Nord. Profitez d'une vue dégagée et d'une lumière naturelle abondante. L'appartement dispose de deux chambres, une salle de bain, un toilette et de deux places de parking. La cuisine américaine est entièrement équipée et l'eau chaude est collective. Profitez d'un cadre de vie paisible, sécurisé avec ascenseur, double vitrage et ...

Magnificent 3-room apartment located in a recent residence with swimming pool. The apartment, located on the 1st floor of a two-story building, has been completely renovated and offers a surface area of just over 60m² as well as a terrace, ideally facing South-North. Enjoy unobstructed views and abundant natural light. The apartment has two bedrooms, a bathroom, a toilet and two parking spaces. The American kitchen is fully equipped and hot water is shared. Enjoy a peaceful, secure living environment with elevator, double glazing and electric blinds. An opportunity not to be missed!

ORION IMMOBILIER

503 AVENUE DE LA MER - 06210 MANDELIEU-LA-NAPOULE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

